

Großes Stühlerücken im Aufsichtsrat

Zahlreiche personelle Veränderungen im Gremium der Regio Augsburg Tourismus GmbH – Augsburgs neuer Wirtschaftsreferent Dr. Wolfgang Hübschle ist jetzt auch der neue Aufsichtsratsvorsitzende

Schießgrabenstraße 14
86150 Augsburg
Telefon 08 21/50 20 7-0
Telefax 08 21/50 20 7-45
tourismus@regio-augsburg.de
www.augsburg-tourismus.de

(AUGSBURG/pm.) Im Aufsichtsrat der Regio Augsburg Tourismus GmbH gab es bei den jüngsten Neuwahlen aufgrund zahlreicher personeller Veränderungen ein umfangreiches Stühlerücken. So stand auch die Wahl eines neuen Aufsichtsratsvorsitzenden und seines Stellvertreters auf der Tagesordnung. Die wichtigste Personalie: Der neu installierte Augsburger Wirtschaftsreferent Dr. Wolfgang Hübschle ist jetzt auch der Vorsitzende des zehnköpfigen Gremiums. Als einer der wenigen „alten“ Mitglieder wurde der Landrat des Landkreises Aichach-Friedberg, Dr. Klaus Metzger, zum stellvertretenden Aufsichtsratsvorsitzenden gewählt. Weitere „Neue“ im Aufsichtsrat sind mit Leo Dietz, Dr. Pia Härtinger und Tatjana Dörfler drei Angehörige des Augsburger Stadtrats. Der Landkreis Augsburg ist durch zwei Angehörige des Kreisrats – Silvia Daßler und Anton Rittel – neu vertreten. Für den Landkreis Aichach-Friedberg zog Kreisrat Johannes Hatzold neu in das Gremium ein. Neben Dr. Klaus Metzger verblieben lediglich die Augsburger Stadträtin Margarete Heinrich und der stellvertretende Landrat des Landkreises Augsburg, Heinz Liebert, aus dem Kreis der bisherigen Gremiumsmitglieder. In den Aufsichtsrat der Regio Augsburg Tourismus GmbH entsendet die Stadt Augsburg fünf Mitglieder: der Landkreis Augsburg drei und der Landkreis Aichach-Friedberg zwei Personen. Nicht mehr als stimmberechtigtes Mitglied im Aufsichtsrat der Regio vertreten ist Johannes Hintersberger, MdL, Staatssekretär a.D. Als Vorsitzender des Verkehrsvereins Region Augsburg e.V. wird der Augsburger Abgeordnete jedoch als ständiger Gast zu allen Aufsichtsratssitzungen geladen.

Tourismusedirektor Götz Beck berichtete dem neuen Aufsichtsrat der Regio Augsburg Tourismus GmbH über das abgelaufene Jahr 2019 und zeigte Perspektiven für 2020 auf. Den statistischen Daten zu den jüngsten Rekordzahlen bei den Übernachtungen in der Region Augsburg folgte – quasi auf dem Fuß – der Ausbruch der Corona-Pandemie. Für Tourismuschef Beck bedeutete dies die Erarbeitung eines situationsbezogenen Maßnahmenpaketes, das die langfristig angelegte touristische Gesamtstrategie unterstützen soll. Eine dieser Sofortmaßnahmen ist die Kampagne „Urlaub daheim“, eine andere die verstärkte Digitalisierung in der Tourismuswerbung. Dabei setzt Beck nicht zuletzt auf den robusten (und ertragsstarken) Markt der Tagungen und Kongresse. Den Stellenwert des Tourismus in der Region Augsburg – auch und gerade in Corona-Zeiten – betonte der neue Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Wolfgang Hübschle: Der Tourismus, nicht zuletzt in Verbindung mit der Tagungs- und Kongresswirtschaft, sei mittlerweile eine Leitbranche, der eine Vielzahl standortgebundener Arbeitsplätze mit unterschiedlichsten Qualifikationen sichere und stark zur Attraktivitätssteigerung der Stadt und der Region beitrüge.





Pressebild:

Nur coronabedingt mit Abstand – tourismuspolitisch mit engem Schulterschluss: der neue Aufsichtsrat und die neue Gesellschafterversammlung der Regio Augsburg Tourismus GmbH. Von links nach rechts: Silvia Daßler, Augsburgs Wirtschaftsreferent und Vorsitzender Dr. Wolfgang Hübschle, Tourismusdirektor Götz Beck, Tatjana Dörfler, Margarete Heinrich, Karl Bayerle, Heinz Liebert, Dr. Klaus Metzger, Dr. Pia Härtinger, Leo Dietz, Anton Rittel. Foto: Siegfried Kerpf

Kontakt für Rückfragen von Journalisten/-innen:

Regio Augsburg Tourismus GmbH, Tourismusdirektor Götz Beck

Telefon: 08 21/5 02 07-30, E-Mail: regio@regio-augsburg.de